

Communiqué aux médias
Pour diffusion immédiate
1 août 2025

Discussions de haut niveau entre des responsables de l'UNOPS et le gouvernement de la Guinée

La visite est prévue du 4 au 7 août et comprend des réunions de haut niveau avec des ministères.

Du 4 au 7 août, **Sonja Leighton-Kone**, Directrice exécutive adjointe de l'UNOPS chargée de la gestion et des politiques et Sous-Secrétaire générale des Nations Unies, et **Dalila Gonçalves**, directrice du bureau régional de l'UNOPS pour l'Afrique, se rendront en Guinée pour renforcer des partenariats stratégiques et progresser dans la réalisation des Objectifs de développement durable.

Au cours de la mission, Sonja Leighton-Kone et Dalila Gonçalves rencontreront S.E. **Amadou Oury Bah**, premier ministre de la République de Guinée, S.E. **Morrissanda Kouyate**, ministre des Affaires étrangères de la République de Guinée et S.E. **Ismaël Nabé**, ministre du Plan et de la Coopération internationale de la République de Guinée. Elles visiteront également plusieurs sites de projets de l'UNOPS à Conakry, notamment l'hôpital du Centre médical communal (CMC) et l'axe routier Samatra-T8-Ansoumania.

Ces réunions viseront à renforcer la collaboration dans des domaines clés, à fournir des mises à jour sur les activités de l'UNOPS au niveau international et à mettre en lumière les contributions de l'organisation aux progrès de la République de Guinée dans la réalisation du Programme 2030.

UNOPS en Guinée : présence et activités

L'UNOPS est présente en Guinée depuis 2014 et soutient des projets clés visant à améliorer les infrastructures sanitaires et routières, à renforcer la conservation de l'environnement et l'agriculture ainsi qu'à améliorer les moyens de subsistance des communautés.

L'UNOPS contribue au renforcement du secteur de la santé guinéen et de sa capacité à gérer des crises comme celles du virus Ebola et de la COVID-19, en apportant des connaissances spécialisées dans les domaines des infrastructures, de la gestion de projet et des achats.

Exemples de projets en Guinée

- Projet d'appui au secteur de la santé post-Ebola (infrastructures sanitaires), avec le soutien de la Banque islamique de développement ;
- Projet d'appui pour la préservation des écosystèmes forestiers du mont Nimba, financé par l'Union européenne ;
- Projet d'appui pour l'agriculture familiale, résilience et marché en haute et moyenne Guinée, en partenariat avec le Fonds international de développement agricole ;
- Projet de désenclavement d'axes de la voirie urbaine à Conakry en Guinée, avec le soutien de l'Union européenne.

De nouvelles perspectives de collaboration

Cette visite marque une étape importante dans la création de nouveaux partenariats stratégiques en Guinée. L'UNOPS élabore avec diligence des propositions en collaboration avec le gouvernement guinéen, alignées sur ses principaux domaines prioritaires. Ces propositions reflètent les priorités nationales et soulignent l'engagement de l'UNOPS en faveur de solutions intégrées, inclusives et adaptées aux besoins locaux.

[FIN]

Remarques à l'intention des équipes de rédaction :

Possibilités d'entrevues

Sonja Leighton-Kone et Dalila Gonçalves seront disponibles pour des entrevues avec les médias dans l'après-midi du mercredi 6 août à Conakry.

Ce sera l'occasion de discuter des points suivants :

- Vision stratégique de l'UNOPS pour la Guinée ;
- Expériences et résultats des projets ;
- Rôle de la collaboration institutionnelle dans la réalisation des Objectifs de développement durable ;
- Prochaines étapes de l'engagement de l'UNOPS dans le pays.

À propos de la Sous-Secrétaire générale des Nations Unies et Directrice exécutive adjointe de l'UNOPS chargée de la gestion et des politiques

Sonja Leighton-Kone a rejoint l'UNOPS en octobre 2023 et possède plus de 25 ans d'expérience dans le secteur du développement international. Elle a travaillé dans de nombreux pays pour soutenir des activités d'aide humanitaire, ainsi que dans des pays en transition. Elle a également exercé des fonctions à l'échelle régionale et internationale axées sur le renforcement des systèmes et sur des initiatives de transformation organisationnelle.

Avant de rejoindre l'UNOPS, Mme Leighton-Kone a dirigé la Division des services internes du Programme des Nations Unies pour l'environnement (PNUE), où elle a également occupé le poste de directrice exécutive adjointe par intérim, rôles dans le cadre desquels elle était responsable de la collaboration stratégique avec les principales parties prenantes de l'organisation et de la supervision des activités liées aux mécanismes de financement mondiaux pour la protection de l'environnement, à la mobilisation de ressources, à la gestion des risques, aux technologies de l'information, à la gestion financière ainsi qu'à la gestion des ressources humaines.

Auparavant, Mme Leighton-Kone a occupé plusieurs postes opérationnels à responsabilité au Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF) et a travaillé pour le Programme alimentaire mondial (PAM). Elle est titulaire d'un diplôme de deuxième cycle en administration des affaires de l'École supérieure d'administration Fordham, et d'un diplôme de premier cycle en science de la gestion de l'Université des Indes occidentales.

À propos de la directrice du bureau régional de l'UNOPS pour l'Afrique

Mme Dalila Gonçalves a été nommée directrice du bureau régional de l'UNOPS pour l'Afrique en avril 2024, après avoir occupé le poste de directrice adjointe de ce bureau depuis 2021. Avant cela, elle a occupé plusieurs postes de gestion dans le secteur privé en Afrique, notamment au sein d'Aggreko dans le centre et le sud du continent, de SGS en Angola et de Bureau Veritas en Angola et au Mozambique. Elle est titulaire d'un diplôme en génie industriel de l'Université de Beira Interior (Portugal) et a suivi des programmes de leadership et de gestion à la Columbia Business School et à l'Université Rutgers.

À propos de l'UNOPS

L'UNOPS fournit des solutions concrètes dans les domaines humanitaires, du développement et de la consolidation de la paix et de la sécurité.

L'organisation aide le système des Nations Unies, des gouvernements et d'autres partenaires, notamment l'Union européenne et ses États membres, à gérer des projets, à bâtir des infrastructures durables et à effectuer des achats responsables aux quatre coins du monde. En savoir plus : www.unops.org/fr.

En Guinée, l'UNOPS s'engage à être un partenaire transformateur, qui promeut des solutions innovantes et durables pour faire progresser le développement social et économique du pays.

Coordonnées pour la presse :

Juyoung Lee

Spécialiste en communications – Bureau régional de l'UNOPS pour l'Afrique

✉ juyoungl@unops.org

🌐 www.unops.org/fr/africa

Media announcement
For immediate release
1st August 2025

UNOPS leaders engage in high-level government discussions in Guinea

The visit is scheduled from 4 to 7 August and includes high-level meetings with Ministries

From 4 to 7 August, Ms. **Sonja Leighton-Kone**, UNOPS Deputy Executive Director for Management and Policy and Assistant Secretary General of the United Nations; and Ms. **Dalila Goncalves**, UNOPS Regional Director, will visit Guinea to strengthen strategic partnerships and advance on sustainable development goals.

During the mission, Ms. Sonja Leighton-Kone and Ms. Dalila Goncalves will meet with H.E. Mr **Amadou Oury Bah**, Prime Minister of the Republic of Guinea, H.E. Dr. **Morrissanda Kouyate**, Minister of Foreign Affairs of the Republic of Guinea and H.E. Mr. **Ismaël Nabé**, Minister of Planning and International Cooperation of the Republic of Guinea. They will also visit several UNOPS project sites in Conakry, including the Communal Medical Centre (CMC) Hospital, and the Samatra-T8-Ansoumania road.

These meetings will aim to strengthen collaboration in key areas, provide updates on UNOPS' global activities and highlight its contributions to the Republic of Guinea's progress towards Agenda 2030.

UNOPS in Guinea: Presence and Impact

UNOPS has been operating in Guinea since 2014, supporting key projects to improve health and road infrastructure, strengthen environmental conservation and agriculture, and reinforce communities' livelihoods.

UNOPS is instrumental in strengthening Guinea's health sector and its ability to manage crises like Ebola and COVID-19, offering specialized knowledge in infrastructure, project management, and procurement.

Example of projects in Guinea

- Post-Ebola Health Sector Support Project (Health Infrastructure), with the support of the Islamic Development Bank (IsDB);
- Support for the Preservation of the Forest Ecosystems of Mount Nimba Project, funded by the European Union (EU);
- Support Project for Family Farming, Resilience and Markets in Upper and Middle Guinea, with the International Fund for Agricultural Development (IFAD);
- Opening up the urban road network project in Conakry, with the support of the European Union.

New Prospects for Collaboration

This visit marks a significant step forward in forging new strategic partnerships within Guinea. UNOPS is diligently developing collaborative proposals with the Guinean Government, aligning with key priority areas. These proposals reflect national priorities and highlight UNOPS's commitment to integrated, inclusive, and locally adapted solutions.

[ENDS]

Notes to the editors:

Interview Opportunity

Ms. Leighton-Kone and Ms. Gonçalves will be available for interviews with the media on the afternoon of Wednesday, 6 August, in Conakry.

This will be an opportunity to discuss:

- UNOPS strategic vision for Guinea;
- Experiences and results from projects;
- The importance of institutional collaboration to achieve the Sustainable Development Goals;
- The next steps in UNOPS's engagement in the country.

About the Assistant Secretary General of the United Nations and UNOPS Deputy Executive Director for Management and Policy

Ms. Sonja Leighton-Kone joined UNOPS in October 2023, bringing more than 25 years of experience in international development. She has served in many countries supporting humanitarian response efforts and countries in transition, along with regional and global roles focused on systems strengthening and organization transformational initiatives.

Before joining UNOPS, Ms. Leighton-Kone served as the UN Environment Programme's Corporate Services Director and Acting Deputy Executive Director, where she led strategic engagement with key stakeholders and oversaw global environmental financing mechanisms, resource mobilization, risk management, information technology, and financial and human resources management.

Previously, Ms. Leighton-Kone also held several senior operations positions at UNICEF and worked for the World Food Programme. She holds a Master's Degree in Business Administration from Fordham Graduate School of Business and a Bachelor's degree in Management Science from the University of the West Indies.

About the UNOPS Regional Director for Africa

Ms. Dalila Gonçalves was appointed Regional Director for Africa at UNOPS in April 2024, after serving as Deputy Regional Director since 2021. She previously held senior management positions in the private sector in Africa, including at Aggreko (Southern and Central Africa), SGS (Angola), and Bureau Veritas (Angola and Mozambique). She holds a degree in Industrial Engineering from the University of Beira Interior (Portugal) and has completed leadership and management programs at Columbia Business School and Rutgers University.

About UNOPS

UNOPS offers practical solutions across peace and security, humanitarian and development operations. We help the United Nations, governments and other partners, such as the European Union and its Member States, to manage projects, and deliver sustainable infrastructure and procurement across the world. Read more: www.unops.org.

In Guinea, UNOPS is dedicated to being a transformative partner, fostering innovative and sustainable solutions to advance the country's social and economic development.

Press contact details:

Juyoung Lee

Communications Specialist – UNOPS Africa Regional Office

 juyoungl@unops.org

 www.unops.org/africa